



# 国府だより

小松市立国府小学校

青木 敬子

令和7年5月21日

No. 4

## 児童会の活動が始まりました

児童会の任命式をしました。はじめに委員会の役員、学級役員に任命書を渡しました。そのあと委員会の目標やそのためにしていくことを発表しました。委員長が顔を上げ堂々と話している姿にやる気が感じられました。

早速委員会の仕事をする姿があちこちで見られ頼もしく感じています。今の気持ちを大切に、国府小学校をハッピーにしてほしいと考えています。



児童会目標 **一人一人が主人公！**

**助け合い協力がいっぱいの**

**ハッピーこくふにしよう！**

## ☆日々の学校生活より☆



6年:観劇ワークショップ 5/9)

6/27の観劇に向けて6年生がワークショップをしました。言葉の表現やジャグリングを体験したり、「夢をかなえる」ことについて話をきいたりしました。「難しいと感じることを分解して一つ一つしていくとできる」と言うことが子どもたちの心に残っていました。本番が楽しみです。

〈5年:田植え 5/15〉

今年度も嵐様のご協力で梓転がしから田植えの体験ができました。ありがとうございます。初めはおっかなびっくり田に入っていた子どもたちも、だんだん慣れしっかり苗を植えていました。体験を通して、子ども達はお米を大切に食べたいと振り返っていました。稲の育ちも続けてみていきます。

